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「石神台ガーディアン」２０２１年８月報告 

２０２１（令和３年）年８月２２日 

石神台ガーディアン代表 中野靖久 
編集者 小野修司 

１） 団員数 

昼間合同巡回実施者： ２８名 

夜間合同巡回実施者： ２２名 

青パト巡回実施者：（同乗者を含む） ３名 

以上のどれかの巡回をしている人数： ５１名 

個人的に巡回している方７０名を加えると、トータル１２１名です。 

夜巡団員が少なくなっています。   団員募集中！！ 

 

２） ７月１６日～８月１５日の巡回実施状況 

合同歩行パトロール （自分の住む丁目を中心に実施） 

 
昼 夜 

実施日数 延べ参加者 実施日数 延べ参加者 

１丁目 １日   ９名 

９日 

９名 

２丁目  ２日 ９名 ４９名 

３丁目 １日   ２名 ２７名 

全体  ４日   ２０名 ８５名 

 青色回転灯装着車によるパトロール  (現在登録車は１台となりました。) 

実施車両数：１台     実施回数：５回  

延べ走行時間：４時間１０分   走行距離：３２．５km 

３） 通学路安全パトロール 

  ７月２１日から夏休みになった為、学童見守りは３日間だけでした。夏休みは交通事故やコロナ     

  禍に気を付けて元気に２学期を迎えるよう願っています。 

 

４） 不審車両と区別するステッカーの表示 

 
調査した夜間 日間 

９０％を目標にして

いますので住民の皆

様に更にご協力をお

願いいたします。 

路上駐車台数 ｽﾃｯｶｰ有数 ｽﾃｯｶｰ有比率 

１丁目    ６台 ３台 ５０．０％ 

２丁目 １４台 １１台 ７８．６％ 

３丁目 １３台 １１台 ８４．６％ 

 全体 ３３台 ２５台 ７５．８％ 

１丁目は７月後半の３日間だけの調査です。夏休みがあり、お子さん達が帰ってきた為に 駐車

ステッカーの入れ忘れがあった？かも知れませんね。 

全体ではやはり９０％を目標にしたいですね。 

回覧 



 

 

５） ガーディアンの気持ち…不審車両識別ステッカーについて 

＊ 先日１丁目のある方から、こんなお話を聞きました。 

それは、夜間「不審車識別ステッカー」を入れて家の近くに駐車していたところ「警察官が来て反則

切符を切られた」との事です。これはなんの不思議でもなく、よくある事です。 

何故なら、このステッカーは駐車許可証ではないからです。ステッカーの下段の所に朱書きで 

 「これは駐車許可証ではありません」と書かれています。 

法定駐車禁止場所への駐車や、いわゆる青空駐車［路上の同一場所に１２時間（夜間は８時間）

以上の駐車]をしないようにお願いします。 

 また、日頃よりご近所とのコミュニケーションを良くして、迷惑駐車の無いよう気を付けましょう。 

警察では通報があると調べに来て、違法が確認されれば処罰の対象になります。この事を理解し

て正しいステッカーの使い方をされるよう再度お願い致します。 

 

６） 大磯警察より 

＊オリンピックも終わり、大磯プリンスホテルは何事もなくホッとしました。 

＊特殊詐欺関係は８月１５日現在、オレオレ詐欺３件で７１０万円、架空請求詐欺２件で２０９万円 

合計５件で９１９万円でした。 

＊最近車の盗難が増えています。全国的にですが、施錠その他、十分注意してください。 

 

７） 編集部より 

＊神奈川県では緊急事態宣言が９月１２日まで延長されました。 昼間の巡回は夏休みと重なって休

止中ですが夜間の巡回は自己責任に於いてコロナ禍に十分注意をして自主巡回をしています。 

＊オリンピックも終わり、暑さも峠を越した感がありますが、体調管理には十分注意をしてお過ごし下

さい。 厚生労働省では、新型コロナウィルスワクチンを二度済ませてもその効果は１００％では無

いので、引き続きマスク着用や手洗いの等感染予防対策をするよう推奨しています。 

 

 

 

石神台ホームページ 

https://ishigamidai.com  海が見える街 大磯町石神台 

  

大磯警察 生沢駐在所だより （ふれあいパトロールたかとり）は： 

https://www.police.pref.kanagawa.jp/ps/69ps/69pic/69004_12.pdf 

大磯警察 駅前交番だより（おおいそ）は： 

https://www.police.pref.kanagawa.jp/ps/69ps/69pic/69004_06.pdf 

  

挨拶で犯罪なくそう石神台 

https://www.police.pref.kanagawa.jp/ps/69ps/69pic/69004_12.pdf


 

 

番外・付録・おまけ…「夢の超特急」 

 ８月は、あまりに暑いので公園巡りは少し休んで、今回は「夢の超特急」のお話です。 

皆さんは「夢の超特急」というと多分、現在山梨で実験をやっているリニアモーターカーを思われるで 

しょう。確かに東京➡大阪を１時間で走るのだから正に「夢の超特急」ですね。 

 ところが、今から６０年前の「夢の超特急」と言えば東海道新幹線だったそうです。当時東京⇔大阪間

は最速の特急でも６時間５０分掛かりました。それを３時間で走るのですから、「夢の超特急」と言えた

のでしょうね。 

ところで皆さんはその東海道新幹線の実験線はどこだったかご存知ですか？ 

石神台の住民のほとんどの方は、今から４０年ほど前に全国から神奈中不動産が造成した湘南の高級

住宅地？に入って来られた訳ですから、大磯が地元の方以外は知らなかったでしょうね。勿論私も知り

ませんでした。 

 なんと、現在の東海道新幹線の実験は鴨宮⇔綾瀬間で始まったそうです。しかも当初は鴨宮から約１

０キロの石神台のすぐ近くの生沢・寺坂付近までで行われていたそうですから驚きですね。石神台の北

公園のバス停から下を見ると新幹線のトンネルの出入り口がありますが、正にあそこで実験が行われ

ていたのです。石神台が造成前のミカン畑や雑木林の間から実験線が見えたのですから感動ものです

ね。 

実験線と言っても、実験が終わった後は正規ルートに組み込まれている訳ですから、石神台辺の新幹

線を見て、「なるほど、ここで６０年程前に実験が行われていたのか？」と思いましょう。生沢や寺坂にお

知り合いがいる方は長老の方から当時の話を聞くことが出来るかも知れません。 

 この「夢の超特急」東海道新幹線は前回の東京オリンピック開催に間に合わせるという事で、かなり

の突貫工事もあったようです。東京⇔新大阪間の全線開通が１９６４年（昭和３９年）１０月１日で、東京

オリンピックの開幕が同じ年の１０月１０日でしたから正にギリギリの全線開通だったようです。 

また当時はまだ、「国鉄」と言われた時代で、当時の国鉄総裁は十河(そごう)信二氏で７１歳で総裁

になられて７９歳で退任されたそうですから今考えると凄い方でしたね。 

 

 今回この「夢の超特急」東海道新幹線の実験線が石神台のすぐ近くで行われていたことや、丁度 

東京オリンピック２０２０が終わりましたが、前回の東京オリンピックに合わせて東海道新幹線が出来た

という事を考えるとタイミングが良かったかな？と思った次第です。 

 尚、これらの資料は今年２月に発売された、第１回「鉄道プロジェクト」という本から抜粋したものです。 

この本に興味のある方は本をお貸ししますから、小野（０９０－１８８６－６４０５）まで連絡ください。 

 

なお、鴨宮駅南口には「新幹線の発祥地・鴨宮」という碑があります。  

 

 


